

Bericht G.V. 25.06.2020

- Zuerst möchte ich mich bei allen Kameradinnen und Kammerraden der Feuerwehr für ihren Einsatz am 13.06. bei unserer Regenflut bedanken. Eine noch folgende Stärkung wird in Absprache mit dem Wehrführer nachgeholt. Weiterhin möchte ich dem Agrarbetrieb Steinhausen für seine sofortige unbürokratische Unterstützung danken. Nicht vergessen möchte ich auch Herrn Prössel und Herrn Wieck aus Neuburg sowie Herrn Kanz aus Neu Farpen meinen Dank für Ihre sofortige Unterstützung aussprechen. All diese Personen haben dafür gesorgt, dass nicht noch größere Schäden entstanden sind. Es haben bei der ganzen Aktion am 13. und 14. Juni noch viele weitere Personen geholfen, die Schäden gering zu halten, die Folgen zu beseitigen und unser Dorf wieder ansehnlich zu machen. Auch diesen Helfern möchte ich danken.

Zum Baugeschehen

- Der Anbau an unsere Kita Neuburg läuft planmäßig. Die Ausschreibungsunterlagen für die ersten Gewerke sind von mehreren Firmen angefordert worden. Der geplante Baubeginn ist für den 17.08.2020 vorgesehen.
- Am 23.06. fand in Neuburg Steinhausen und Tillyberg die Abnahme vom Breitbandausbau (Streckenführung) statt. Wir haben noch einige Veränderungen Nacharbeiten besprochen, die in den nächsten Tagen erledigt werden.

- Der Anbau des Trauerhallenvordachs ist immer noch nicht weiter vorrangegangen. Das Bauamt ist aber in Gesprächen mit den Planern.
- Heute fand in Schwerin eine Bauanlaufberatung zum Bauvorhaben Ortsdurchfahrt Nantrow - B105 statt. An dieser haben eine Mitarbeiterin unseres Bauamtes Frau Tillmann und ich teilgenommen. Der Baubeginn soll nun am 06.07.stattfinden, voraussichtliches Bauende ist für März 2021 erst mal festgelegt. Die Baufirma versucht aber schon früher fertig zu werden. Die angedachte Informationsveranstaltung für die Bürger konnte durch die ganzen Einschränkungen aufgrund von Corona nicht durchgeführt werden. Die Baufirma wird aber noch Informationszettel an jeden Haushalt verteilen, somit werden die Bürger auch über die Baumaßnahmen informiert.
- Bei der Vorortabsprache zur Herstellung des Flaschencontainerplatzes in Lischow ist aufgefallen, dass der dafür angedachte Platz nun nicht genutzt werden kann, da dort Wasserleitungen durchgehen. Leider hat die Gemeinde keine weiteren Grundstücke die für einen solchen Lagerplatz in Frage kommen. Es sollen aber noch Gespräche mit dem Zweckverband stattfinden, ob es eine Möglichkeit einer eventuellen Überbauung gibt.
- Weiterhin soll in der Schule jetzt in den Ferien die geplante barrierefreie Toilette umgebaut und eine weitere Einfahrrampe an der Turnhalle für Rollstuhlfahrer errichtet werden.

Sonstiges

- Wie ja jeder weiß, hat unser Menü Service im Gemeindezentrum seine Tätigkeit eingestellt. Somit haben wir die Räumlichkeiten zur weiteren Nutzung für einen Caterer und eine Einkaufsmöglichkeit ausgeschrieben. Hierzu kann ich sagen, wir haben für beide Zuschriften bekommen. Der HFA hat die Konzepte geprüft und schlägt der Gemeindevertretung auch die möglichen neuen Nutzer vor.
- Am 10.Juni hatten Frau Teichmann, Herr Kühn und ich eine Besprechung in Grevesmühlen mit Herrn Repenhagen von der LEADER Fördergruppe wegen der zusätzlichen Förderung des denkmalpflegerischen Konzeptes für unsere Burganlage mit Aussichtsturm. Ich kann sagen, es war ein sehr nettes und informatives Gespräch, in dem er uns auch noch weitere finanzielle Mittel für die Umsetzung des Konzeptes in Aussicht gestellt hat. Die dementsprechenden Anträge wurden auch schon gestellt.